

En medio de complicado escenario, Enjoy cambia más de la mitad de su directorio

El hasta hoy presidente, Henry Comber, dejará la firma a la que llegó hace tres años y que hoy se encuentra en proceso de reorganización judicial para evitar la quiebra. Además, aumentará la composición femenina.

IGNACIO BADAL

Este martes a las 10 de la mañana se realizará la junta de accionistas de Enjoy y, dentro de los puntos a tratar, quizás el que conllevará mayores consecuencias es la elección de directorio, dado que será la mesa que deberá enfrentar la segunda reorganización judicial que está tratando de sacar adelante la compañía de casinos de juego para evitar su quiebra, la que solicitó a la justicia el 29 de enero pasado. Lo más destacado será que quien había sido presidente de la firma desde que enfrentó su primera reorganización, Henry Comber, dejará la mesa directiva.

Comber, quien a su vez es presidente ejecutivo de EuroAmerica, tomó el mando de la compañía en mayo de 2021, inmediatamente después de iniciada la pandemia, dado que ese *holding* financiero era el principal acreedor de Enjoy y luego pasó a ser su mayor accionista individual. La crisis sanitaria obligó a la empresa a cerrar todas sus operaciones, situación que aún pesa en sus finanzas.

Fuentes conocedoras de la interna de la empresa comentaron que la salida de Comber se relaciona con que enfrentaba conflictos de interés desde que la empresa entró en esta segunda reorganización judicial, pues EuroAmerica sigue siendo acreedor de Enjoy. De hecho, contaron esas fuentes, Comber se ha debido abstenen de todas las decisiones de la mesa directiva en lo relacionado con este proceso judicial.

El pasado 18 de julio, Enjoy transparentó la lista de candidatos al directorio: son nueve postulantes para igual número de puestos, por lo que al menos hasta la tarde del lunes, no habrían más desafiantes. Y el de Comber no será el único cambio, puesto que serán cinco los nuevos directores que tendrá la compañía a contar de este martes, entre ellos tres mujeres, elevando la cuota femenina que antes era sólo una.

Los que se quedan son el abogado Octavio Bofill (del estudio Bofill Mir), el ingeniero comercial Pier-Paolo Zacarelli (por la familia Martínez, accionista original de la compañía, que viene desde 2019), el ingeniero civil Industrial Ignacio Pérez (que viene desde el 2016) y su colega Jaime Maluk (socio del fondo inmobiliario Bicentenario Capital).

Los que se van son, además de Comber, Ana María Orellana (que venía desde 2018), Jorge Lesser (desde 2021), Aldo Lema (desde 2021) y Fernando Rioseco (desde 2020).

Y los que llegan son la ingeniera comercial María Teresita González (directora y *senior advisor* de la administradora de fondos Compass, pero inscrita por EuroAmerica como candidata independiente), Rodrigo Grau (exdirector de Negocios Estructurados de EuroAmerica y hoy presidente de la corredora de bolsa del grupo), Alejandra Maluk (gerenta de Administración y Finanzas de AM Holding, el *family office* de la familia Martínez), la ingeniera comercial y exdirectora de Sernatur Andrea Wolleter (socia de la administradora de fondos con impacto SDK-Sudamerik) y el ingeniero y exgerente de Ripley Enrique Taladriz, como director independiente.

El más probable candidato a presidente sería Jaime Maluk, quien se presenta como candidato independiente y que integra el directorio desde 2021.

Enjoy, que además de sus problemas financieros enfrenta una investigación por posibles infracciones contra la libre competencia de la Fiscalía Nacional Económica, informó el pasado 12 de abril que el 8° Juzgado Civil de Santiago, que lleva su caso, le autorizó una prórroga de su protección financiera por 45 días hábiles a contar del próximo 24 de abril hasta el 18 de junio, cuando se someterá a votación de la junta de acreedores el plan de reorganización que actualmente está estructurando. ●

